

Amor Reflexivo

Amor reflexivo, un amor que toda madre debe a su hijo.

Método, forma en la que Charlotte Mason, nos aconseja enfocar la educación de nuestros hijos, debido a su flexibilidad.

Objctivos con ideas e imágenes mentales claras sobre la dirección que queremos tomar al educar a nuestros hijos.

Reconociendo que, como educadores, tenemos que tratar con un ser que actúa y se desarrolla por sí mismo. Con una persona. Con un ser humano que tiene sus puntos fuertes y también sus puntos débiles de forma individual.

Responsable soy como padre-madre-educador, de proteger, no solo el cuerpo sino el espíritu y la mente del niño.

Entrenemos con cuidado. Elijamos bien a quien instruirá a nuestros hijos. Mantengamos un ojo vigilante sobre todo lo que sucede alrededor del niño.

Formemos hábitos correctos, tratando las faltas del niño de inmediato y con coherencia, en la primera ofensa. Mirando hacia la fealdad del corazón. "El que detiene el castigo, a su hijo aborrece, mas el que lo ama, desde temprano lo corrige."

La forma mas fatal de despreciar al niño cae bajo la tercera ley educativa de los evangelios; es pasar por alto y restar importancia a su relación natural con Dios Todopoderoso.

Evitemos reírnos o relatar entre risas a alguien las oraciones de un niño, mostremos respeto por la comunicación del niño con Dios.

X cuanto los esfuerzos bien intencionados llegan a poco sino se llevan a cabo en obediencia a las leyes divinas, autoeduquémonos. Nuestros hijos se beneficiarán del compromiso de seguir aprendiendo, orando y educándonos a nosotros mismas mientras intentamos educarlos a ellos.

Impido que el mal hábito avance, si como madre estoy siempre alerta para cortarlo de raíz. Recordemos: "Las madres hacemos cosas asombrosas una vez que nos convencemos de que se nos exigen cosas asombrosas".

Vigilemos el lugar donde se sueltan las aguas. Aseguremos días felices para sí mismas como madres y para los hijos.

Oh, cuan cuidadosos debemos ser para representar a Dios correctamente en nuestras palabras! ¡cómo debe ofenderle cuando lo representamos mal ante los hijos que Él nos ha confiado!